令和5年度 三朝町将棋フェスティバル アンケート結果

アンケート回答数 30回答

【問1】あなたの年代

	回答	回答数	割合
1	~10代	5	17%
2	20代	0	0%
3	30代	1	3%
4	40代	12	40%
(5)	50代	1	3%
6	60代	3	10%
7	70代~	8	27%
8	無回答	0	0%

【問2】あなたのお住まい

	回答	回答数	割合
1	三朝町内	4	13%
2	三朝町外	26	87%
3	無回答	0	0%

【問3】この事業を何で知りましたか(複数回答可)

	回答	回答数	割合
1	町報	3	8%
2	防災行政無線	1	3%
3	町ホームページ	6	16%
4	知人・家族からの誘い	12	32%
(5)	くららの記事	0	0%
6	その他	15	41%
7	無回答	0	0%

【その他内容】

- ○他大会で情報を得た…5
- ○新聞記事…4
- ○キッズ支部からの 案内ハガキ… 1
- ○キッズ支部の 将棋教室…1
- ○インターネット…1
- ○小学校で配布されたチラシ… 1

【問4】この行事に参加してみた感想をお聞かせください。

	回答	回答数	割合
1	楽しめた	25	83%
2	どちらでもない	3	10%
3	楽しめなかった	0	0%
4	その他	0	0%
(5)	無回答	2	7%

【問5】次回、同じ行事が開催されたら参加してみたいですか

	回答	回答数	割合
1	参加したい	25	83%
2	分からない	3	10%
3	参加したいとは思わない	0	0%
4	無回答	2	7%

【問6】この事業についてご意見・ご感想などがあればお書きください。

この事業を続けて欲しい。 (70代~ 町外)

次回も楽しみにしている。(40代 町外)

今回初めて参加したが、年配の方も多く、いつもは子どもと対局することが多かったので良い 経験となった。(40代 町外)

すごく楽しかった。三朝町の将棋イベントは以前から毎回参加している。 (40代 町外)

大会運営は良かった。

ただし、(将棋大会で)A~Bクラスとも決勝戦終了から表彰式まで30分以上待っていたのが少し残念だった。(70代~ 町外)

前回同様素晴らしい内容。

ただし、情報を受け取るのが遅く、子どものスケジュールに合わせられなかったのが残念だった。10月以降はホームページのチェックが必要。 (40代 町外)

プロの方に指導いただけるのはとてもいいと思う。 体験コーナーにもう少し遊ぶ(使える)ものがあるといい。(40代 町内)

私は米子市民。周りには将棋好きの子ども達が多いがこの事業はあまり認知されていないようだった。

三朝町は米子市からも行ける距離なので、チラシ等を各市町村に置いてもらえると、多くの子どもが来ると思う。(40代 町外)

トークショーで、プロ棋士の先生のお話をもっと聞きたかった。(60代 町外)

将棋大会のクラスにシルバークラスが欲しい。 (70代~ 町外)

町民の参加が多くなることを望む。 (70代~ 町内)

普段会うことがないプロ棋士のトークショーが聞けて楽しかった。ペア将棋という新しい将棋 もできて良かったし、大会も賞品もとても良かったので、また参加してみたい。来年もやって欲 しい。(10代 町外)

昨年に引き続き参加した。今年はベア将棋にも参加し、昨年にも増して楽しむことができた。 参加費無料でプロ棋士の指導が受けられる上に、参加賞+賞品まであり、昨年も思ったがこんな に至れり尽くせりの大会は他に無い。来年も是非開催していただきたい。(40代 町外)